

Biblioteca del Congreso Nacional

"LA NACION"

Fecha: 21-9-92

Página 2 Columna 1

Ubicación del recorte

F-63-m

AIDA HANANIA / Santiago

Andrés Aylwin responsabilizó a ex agentes de seguridad Dolor y tranquilidad en la familia

El diputado Andrés Aylwin responsabilizó del atentado del que fue objeto la tumba de sus padres a ex agentes de seguridad del régimen anterior, a la vez que calificó el hecho como "absolutamente insignificante". Aseguró que su hermano, el Presidente Aylwin, también le restó importancia a dicha acción extremista, al tiempo que descartó que el Gobierno pueda tomar medidas de prevención especiales para resguardar las tumbas de sus padres.

¿Cómo ha recibido la

familia Aylwin ese atentado?

Nosotros no le hemos dado ninguna importancia.

¿Pero su familia no se sintió dolida por este hecho?

No es un asunto que a uno le agrade, pero si estamos metidos en la vida política, estamos convencidos de que de repente tenemos que recibir alguna cuota de dolores pequeños y los aceptamos con espíritu cristiano.

¿Cómo reaccionó el Presidente Aylwin?

Muy tranquilo. No le dio tampoco ninguna importancia.

¿Piensa que los autores del hecho actuaron a sabiendas que se trataba de esas tumbas específicamente?

Pienso que habría que entenderlo así.

¿Conoce las circunstancias en que se produjo el

atentado, vale decir, que ocurrió durante el funeral de un mirista?

No tengo ningún conocimiento de eso.

Pero tengo la convicción más profunda de que este artefacto no provino de ese sector, sino justamente de los que están al otro lado, que antes tenían mucho poder, que trabajaron en los servicios de inteligencia y que hoy día siguen haciendo al-

gunas fechorías grandes y otras insignificantes como ésta, que no le hemos dado ninguna importancia.

¿De que antecedentes dispone usted para responsabilizar del atentado a ex agentes de seguridad?

Es mi impresión. Pero no tiene antecedentes concretos que la avalen...

No. Pero le puedo asegurar que estos hechos provienen de gente que no es de San Bernardo, porque mi padre fue un hombre muy querido en esa comuna y a ningún sanbernardino jamás se le

ocurriría poner un artefacto en su tumba.

¿Y qué efecto buscaban esos grupos al actuar en el entierro del mirista?

No soy adivino, pero por mis actividades de estar en contacto con los derechos humanos sé perfectamente que jamás una persona de ese sector colocaría un artefacto en la tumba de mi padre.

¿Se refiere al sector de la extrema izquierda?

Del sector de la extrema izquierda, del sector del mundo del dolor del gobierno anterior y del sector de los pobres.